

Einladung zum "Inhaltsplenum" 2024

Liebe Mitglieder der Plattform Zivile Konfliktbearbeitung,

Ich freue mich sehr, euch / Sie im Namen des Sprecher*innenrats der Plattform ZKB und des Vereins Zivile Konfliktbearbeitung e.V. in diesem Jahr neben unserem Plenum erstmalig auch zu einem "Inhaltsplenum" einladen zu können. Stattfinden wird das Inhaltsplenum im Vorfeld des Plenums am Dienstag, den 18. Juni von 9 bis 13 Uhr. Alle persönlichen Mitglieder, sowie Mitglieder und Mitarbeitende von Mitgliedsorganisationen, sind sehr herzlich eingeladen an diesem Forum zur Mitgestaltung unseres Netzwerks mitzuwirken.

Angestoßen durch unseren internen macht- und rassismuskritischen Veränderungsprozess, aber auch vor dem Hintergrund der weltpolitischen wie innerstaatlichen Herausforderungen und Entwicklungen der letzten Jahre, mit denen wir uns in unserem Arbeitsfeld konfrontiert sehen, haben die Gremien der Plattform beschlossen, einen Prozess zur Überarbeitung unserer Charta zu initiieren.

Die Plattform hat in den 25 Jahren ihres Bestehens viel erreicht und sie ist durch das Engagement ihrer Gründer*innen, Mitglieder und Gremienvertreter*innen zu einer unverzichtbaren Stimme für zivile Konfliktbearbeitung, Friedensförderung und Konflikttransformation geworden. Grundlage unseres Engagements ist dabei seit 1998 unsere Charta, in der Ziele, Aufgaben sowie Grundsätze und Arbeitsweisen unseres Netzwerks formuliert sind.

Mit der Überarbeitung der Charta wollen wir auf dem Erreichten aufbauen. Wir wollen stärken, wofür wir stehen, uns aber auch weiterentwickeln und Haltungsfragen und Entwicklungen abbilden. Das neue "Inhaltsplenum" soll ein erster Meilenstein in diesem Prozess sein und Raum bieten, zu reflektieren, warum es die Plattform heute mehr denn je braucht. Welche Ziele bringen uns in der Plattform zusammen? Und wie wollen wir zusammenarbeiten?

Aus den Ergebnissen des Inhaltsplenums wird im weiteren Prozess ein Entwurf der neuen Charta erarbeitet mit dem wir dann in die weitere Abstimmung gehen werden.

Weitere Informationen zum Format werden wir euch / Ihnen schnellstmöglich zur Verfügung stellen. Gerne stehen wir aber auch schon vorab für Fragen zur Verfügung.

Anmeldungen für das "Inhaltsplenum" nehmen wir ab sofort über das Anmeldeformular entgegen.

In großer Vorfreude auf lebhafte Diskussionen, kreative Ideen und unser Zusammenwirken und mit besten Grüßen

Ginger / Schmitz - Geschäftsführerin

Music Soull

#FriedenBrauchtGesellschaft!